
平成２４年９月２５日 

福知山ＦＭ放送 第２８回番組審議会議事録 

福知山ＦＭ放送株式会社 
 
１ 開催年月日 平成２４年９月２５日（火）午後６時００分～ 
 
２ 場所  京都府福知山市旭が丘１１１番地 

北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３ 出席状況 総委員数     ６名 
  出席委員数    ４名 

  出席委員の氏名      
                     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 
藤田 佳宏 委員 
藤原 公正 委員 

  放送事業者側出席者名 
     代表取締役社長  松井 喜久夫 

局管理者     水嶌 孝彦 
 
４ 議題 

１）福知山ＦＭ放送局概況報告 
２）放送番組全般に対するご意見 
３）次回番組審議会の開催日時について 

    ４）その他 
 
５ 議事の概況 

１）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 
４）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ５）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６ 審議の内容 

１）福知山ＦＭ放送局概況報告 
代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況の報告が行われた。 

・キャッスルeマガジンについて 
  ８月１日にＨＰ上で創刊した。 
  番組の特集やリスナーからのメッセージ・特別番組の紹介・似顔絵 

キャッスルフレンズの事業所名、タイムテーブルなどを載せている。 
  今後も毎月１日発行を予定し、ページも増やしていきたい。 
  タブレット端末でも見られるようにしていきたい。 
  
・福知山花火大会について 
 福知山商工会議所のスポンサーで 
 昨年同様花火業者から情報をもらい解説をした 
 今年は花火もきれいに見れた。 



 花火大会は９月号にも掲載、メッセージも。 
  
 
・防災訓練 
 会場のアナウンスの音声をいただき、スタジオから画面で見ながら 
 現地にカメラを置いて。 
 各自治会の防災訓練の様子を中継した。 
 
今後 10月20日 産業フェア特別番組 
   11月23日 福知山マラソン特別番組 
 

   
２）放送番組全般に対するご意見 

松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
意見を述べた。 
出された意見及びその答申は以下の通り 

 
（委 員）若い方が上手くなってきた。昔は聴いていても心配していた。今後も安心できる 
     放送をお願いします。 
   
（委 員）テレビや新聞は目が疲れるからと、家族もＦＭ放送を流しっぱなしで聴くようになっ

た。家族も放送を良いと言っている。昔の曲が聴けるのもいい。 
  

（事務局）ありがたい。厳しいご意見もお願いしたい。 
 
（委 員）一日に同じ曲がかかるのもありかもと思う。 

 
（事務局）聴く人によっては意見が分かれるところ。 

 
（委 員）ふくちやまＦＭ丹波が記事になることはないか。 

  
     （事務局）中々記事にしてもらうのは難しい。 
      

（委 員）似顔絵はプロの方に書いてもらっているのか 
    

（事務局）インターネットなどでも販売されている方にお願いした。 
女性なので写真はいかがかなと。以前から要望があった。 

   
 
 

４）次回番組審議会の開催日時について 
松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 
平成２４年１１月２７日（火）に決定した。 

 
 

５）その他 
  代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第２８回番組審議会を閉会した。 



 
 
７ 審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
 特になし 
 
８ 審議機関の答申または意見の概要の公表 
 事務所に備置き   平成２４年１０月 ７日 

ホームページに掲載 平成２４年１０月２０日 
 
９ その他 

特になし 


